

タイトル：日通新潟事業所が MMバネット導入 ラップに代わる環境製品（分割2）



「利用のきっかけは所長「会社として『チームマイナス6%』に参画するなど環境対策を推進しており、当事業所としても積極的に取り組んでいこうと話し合っていた。そのなかで、ラップを大幅に削減できる『MMバネット』に強い関心を持つた」

主任「これまでラップを使っていたが、毎

年に無駄を感じていた。また、一人が台車を抑え、もう一人がラップを巻くなど二人一組の作業を強いられ、効率が悪かった」

金井さん「台車を抑えている人の脇の下をくぐるなど天変で、何回もぐるぐる回っていた。一人で作業する場合は、二枚のパレットで台車を両方から挟み込み、動かないようにしてから巻いていた」

主任「昨年末から導入始めたが、想像以上に便利で使いやすい。上からネットをかけるだけでも、積み荷をしっかりと固定できる。車両一台でMパネットは四つ用しておけます。」

所長「ゴミが出なくなり、日々、資源を節約できている。また、ラップが五〇%も削減や労力も、大幅に削減できることに非常に驚いている」

主任「使い易さは金井さん「全く問題がなく安心して利用している。一人で作業ができるようになったことも大変うれしい」

主任「使い始めで荷崩れは一度も起きていない。正直言うと、荷崩れが一番心配だったが、ドライバーの間では台車の回収時にも使えると評判になっている」

コスト削減50%に驚き

「導入効果は

所長「伸縮するネットの特性を生かせば用

途は幅広い。これまで

台車に積んだ荷物の大

きさがバラバラのとき

は、上部が平坦になる

細かい要望すべて反映

「どのような意見・

ア

イデアを出したのか

所長「最初に来たサンプル品は上部が開いており、小さい荷物が飛び出す心配があつた。マルエムの馬嶋社長に、上部と中央にネットを縫り込むためのゴムを付けてもらつた。他にもいろいろと細かい要望を出したが、すべて反映してく